
    Año 6  No. 66 /   FEBRERO  2013.                           REPÚBLICA  BOLIVARIANA DE VENEZUELA                         Carayaca, Edo. V argas

     KrayaKKrayaKKrayaKKrayaKKrayaK
 

  pp200701VA1163.   Distribución gratuita

P R O D U C T O R @ S   D E
CARAYACA RECIBIERON
REGULARIZACIONES DE LA
T E N E N C I A  D E  L A
TIERRA…Pág. 10

C O N S E J O
LEGISLATIVO SE
R E U N I Ó    C O N
F R E N T E   D E
PESCADORES…Pág. 8

LA TELEVISIÓN DIGITAL DE
SEÑAL ABIERTA…Pág. 4

PRESIDENTE CHÁVEZ INSTA A PARTICIPAR EN
POSTULACIONES CON CONCIENCIA Y ESPÍRITU
UNITARIO.

El presidente de la República y máximo líder del Partido So-
cialista Unido de Venezuela, Hugo Chávez, hizo un llamado a
la militancia que participará en el proceso de postulaciones
de candidatas y candidatos para las alcaldías y concejos mu-
nicipales, a que lo hagan con mucha responsabilidad, con-
ciencia y espíritu unitario. Así lo dio a conocer el vicepresiden-
te de la República, Nicolás Maduro, luego de haberse reunido
con el  comandante Chávez en el  Hospital  Mi l i tar de
Caracas …Pág. 7

MINISTRO VILLEGAS PRESENTARÁ SISTEMA BOLIVARIANO DE
COMUNICACIÓN E INFORMACIÓN
El ministro de información y Comunicación, Ernesto
Villegas, presentará el Sistema Bolivariano de
Comunicación e Información (SiBCI)
«Para que esos contenidos lleguen a los venezolanos
debemos utilizar todos los medios comunicacionales, y
para estar a la par de la tecnología anunciamos el
lanzamiento del Sistema Integral Bolivariano de
Comunicación e Información, que es una petición del
Comandante Hugo Chávez», destacó.

Se presentarán las distintas herramientas
comunicacionales que utilizará el SiBCI para difundir la
verdad entre las comunidades organizadas y el pueblo en
general.  El SiBCI es un esfuerzo del Gobierno Bolivariano
para combatir la mentira permanente que producen los
medios de comunicación privados, promoviendo el papel
del pueblo como agente activo de la comunicación y la
información.

El ministro Villegas anunció la creación de este sistema
«que estará a la altura de los desafíos que ustedes (el
pueblo) nos han puesto». Indicó que aunado a estos
avances tecnológicos y en materia de comunicación,

«debemos organizar una unidad de comunicadores de
calle, que estén en las comunidades con un megáfono,
produciendo panfletos, volantes y periódicos
comunitarios, llevando la verdad al pueblo, porque la
realidad no es esa realidad ‘virtual’ de la actual industria
de la comunicación.
La realidad está con el pueblo, viviendo sus demandas,
sus penurias y sus esperanzas».
                                                                               AVN.
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Tenemos que convivir con esta oposición y sus
medios, apátrida, lacaya y fascista, acá en
nuestra Patria, la Patria de La Bolívar, La
República Bolivariana de Venezuela.

No nos queda de otra ver, sentir y vivir como esta
oposición se destruye entre sí, como se pelean
para obtener, las prebendas y los dólares que a
nivel internacional les tiran ¡es asquiante!.

Todo lo que hace el Gobierno está mal para ellos,
no hay una sola política del Gobierno
Revolucionario la cual ellos vean o tengan a bien
apoyar para que este nuestro país avance y
progrese, como  desde hace 14 años lo vienen
haciendo muy a pesar de la oposición y sus
medios, esto es lo que nos tocó.
Esta oposición y sus medios, no construye sino
destruye. Lástima pues  desde este espacio
estamos convencidos, que si esta oposición
ayudara al proceso Revolucionario, por lo menos
como en otros países, con propuestas serias,
apoyo  para algunas leyes, criticas serias y
constructivas  y en pro de avanzar; acá otro
cuento seria, este nuestro país  estaría en otra
etapa. Tenemos hoy un caso patético, y que más
que reflexivo provoca risa; como es el caso de la
política acertada de nuestro comandante en jefe
Hugo Chávez cuando decidió, que esta patria

tenía que avanzar en su política de soberanía plena y
ordena  la construcción  y el lanzamiento del primer
satélite Simón Bolívar. Pues bien la oposición y sus
medios se dieron la tarea de burlarse de nuestro
Comandante, se dijeron cosa de toda índole en
especial, que, el satélite era una chatarra de china que
se lanzó al espacio, que si eso no servía para nada.

Pues bien entre otras cosas y bondades que hasta
ahora se han obtenido, llego la televisión digital y cuál
es nuestra sorpresa que el medio más atorrante, por
fascista, apátrida y lacayo, como Globovisión, no ha
hecho más que pegar gritos, pues no se encuentra
incluido dentro de los canales digitales de señal abierta
y gratuita que ofrece al pueblo  Bolivariano el gobierno
Revolucionario gracias a las bondades del satélite
Simón Bolívar.
Esto es de locos ¡!
No y que no servía para nada?
Y que era chatarra ese satélite pues?
Hay esta oposición y sus medios dan realmente, lastima.
Por nuestra parte, estamos totalmente de acuerdo con
la NO participación de Globoterror, como le dice
acertadamente el pueblo y la NO renovación de la
concesión  de dicha empresa de comunicación, ya que
esta empresa dice ser un medios de información, pero
realmente Globoterror no informa, desinforma; y
enferma a la poco, pero no menos importante población
venezolana@S que los ven.

¿Que es la balantidiacis?

Es una infección que resulta de la ingestión de quistes
de un parásito, los cuales se encuentran en las heces
del hombre infectado o los cerdos.
Que son los huéspedes reservorios.
¿Cómo se adquiere la infección?

La infección se adquiere al ingerir los quistes viables del
BALANTIDIUM COLI, que es un protozoario intestinal
ciliado grande, que se encuentra en todo el mundo. En
el nuevo huésped, se disuelve la pared del quiste y los
trofozoítos pueden invadir la mucosa y submucosa del

intestino grueso, e íleon terminal. Originando abscesos
y ulceraciones irregulares redondas.

Se caracteriza por diarrea recurrente crónica, alternada
con estreñimiento, que es lo más común, pero pueden
presentarse ataques graves de disentería con heces
mucoides sanguinolentas, tenesmo y cólicos
intermitentes.
Muchos casos son asintomticos y tal vez no requieran
de tratamiento. En infecciones graves se han reportados
muertes por perforación o hemorragia intestinal aún con
tratamiento.
TRATAMIENTOS Y RECOMENDACIONES.

El diagnostico se establece al encontrar quistes en las
heces líquidas o formas. El tratamiento de elección es a
base de Tetraciclinas, 500 mg cuatro veces al día por 10
días. El fármaco alternativo es la Diyodohidroxiquina, 650
mg. Tres veces al día por 21 días.
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FEBRERO ES UN MES PARA LA REVOLUCIÓN
Para febrero de 1992, en Venezuela se escuchaba
un grito enorme de frustración por el monstruo en
que se había convertido la llamada «democracia
representativa».

Ese clamor generalizado fue recogido por cinco
tenientes coroneles, 14 mayores, 54 capitanes, 67
subtenientes, 65 suboficiales, 101 sargentos de tropa
y más de 2 mil soldados, cuya misión era tumbar al
gobierno del Carlos Andrés Pérez.
Los hombres que aquel 4 de febrero del 92 hicieron
el intento por enderezar las cosas en un país cansado
de la ineficiencia y la corrupción, pertenecían a 10
batallones y formaban parte de las guarniciones
militares de los estados Aragua, Carabobo, Miranda,
Zulia y el Distrito Federal. Fueron dirigidos por
jóvenes oficiales: Hugo Chávez, Francisco Arias
Cárdenas, Yoel Acosta Chirinos, Jesús Urdaneta
Hernández y Jesús Ortiz Contreras, entre otros. Ellos
formaban parte de una organización conocida como
Movimiento Bolivariano Revolucionario 200 (MBR-
200), con una ideología política nacionalista y
revolucionaria, basada en el pensamiento de Simón
Bolívar.
Hace ya 18 años de aquel 4 de febrero y para ese
momento era casi imposible saber que se trataba
de la semilla de lo que hoy conocemos como
Revolución Bolivariana, cuyos once años celebramos
también este 2 de febrero.  ¿Por qué aquel grupo
de hombres arriesgó la vida tratando de cambiar
una nación’ Los antecedentes y las consecuencias
estarán siempre en el emblemático mes de febrero.

Después de la «coronación» de Pérez  .

Carlos Andrés Pérez disfrutaba de su segundo
mandato y estaba seguro de que el país era el mismo
que dejó en los años 70. Pero la economía ya no
era la de antes. La deuda externa llegaba a los 35
mil millones de dólares, una de las más altas per
cápita del continente. Las reservas internacionales
habían tocado fondo y alcanzaban solamente para
pagar una semana de importaciones. El 80 por ciento
de los ingresos de 1988 se habían gastado en pagar
los intereses de la deuda. Pocos días después de
una ostentosa toma de posesión, que muchos
llamaron «coronación» por todo lo que tuvo de show,
Pérez tuvo que hacer frente a las nuevas realidades,
presionado por el Fondo Monetario Internacional
(FMI).  Su ‘gran viraje’ eliminó los subsidios e inició
el proceso de privatización de muchas industrias
estatales.

Fue un programa netamente neoliberal que produjo
sus resultados en números fríos: si en 1989 el
Producto Interno Bruto cayó en el ocho por ciento,
en 1991 tuvo un alza del 9.3. Pero al mismo tiempo
los sectores más débiles de la sociedad resultaron
gravemente afectados en su nivel de vida. Para la
época, dos terceras partes de la población vivía en
la pobreza, relativa o absoluta.

El aumento de precios en artículos de primera
necesidad y en los pasajes hizo un daño
irreparable.  Sólo dos semanas después de las
medidas económicas, el 27 y el 28 de febrero del
89, estallaron los disturbios que se conocen como
el ‘Caracazo’, con un saldo terrible que de acuerdo
a lo informado por algunas fuentes podría pasar
de los mil muertos. La brutal acción represiva del
Gobierno involucró a las Fuerzas Armadas, lo que
produjo profundo malestar en un sector que no
estaba de acuerdo con utilizar la fuerza militar
contra el pueblo.  Esa situación se unió a la
corrupción generalizada y al aislamiento político
de Pérez con su partido Acción Democrática, para
conformar una mezcla explosiva que detonó el 4
de febrero del 92.
Los oficiales que se levantaron se habían
convertido en una especie de ‘clase media
militar», que no soportó la descomposición de la
cúpula que los comandaba.
El asalto al palacio presidencial se inició a las 12
de la noche del 4 de febrero. Al mismo tiempo se
asaltaron la residencia presidencial (La Casona),
y otras importantes ciudades del país.

Los enfrentamientos fueron intensos en algunos
casos, pero finalmente los insurgentes se
rindieron. De allí salió el histórico «por ahora»
del comandante arrestado que sólo años después
se convertiría en el presidente de la República
Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez Frías.

Febrero en revolución

Casual o no, la Revolución Bolivariana comenzó
también en febrero de 1999, luego de una gran
victoria popular en diciembre del año anterior.
Con la justicia social y la democracia participativa
y protagónica como objetivos claros, Chávez inició
un período renovador, dirigido a refundar la
República bajo una óptica socialista y a través de
acciones clave como la convocatoria de la
Asamblea Constituyente, contemplada como un
proceso de relegitimación de todos los poderes,
siempre con la participación directa del pueblo.

Venezolanos y venezolanas se convirtieron desde
entonces en agentes de cambio, en actores del
rediseño estructural del país, concebido desde
las bases y con miras a transformar para siempre
la democracia representativa en democracia
participativa. Tal como lo dijera Hugo Chávez en
su Aló, Presidente, número 350

«Nuestra Constitución y nuestras leyes forman el
cauce de un destino que nos involucra a todas y
todos por igual. Aquí nadie está por encima de la
ley y el Estado ya no está al servicio, como lo
estuvo durante cien años, de los intereses y
privilegios de los poderosos».
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MÁS DE 50%  LA TELEVISIÓN DIGITAL
Más de 50% de la
población venezolana
tendrá acceso al
servicio de Televisión
Digital Abierta (TDA),
puesto que la nueva
tecnología adoptada en
el país desde este
miércoles se
extenderá por todo el
territorio en varias
fases.Hasta la fecha el
innovador servicio está
presente en 13
ciudades del país
donde se han

entregado decodificadores en 109.754 hogares,
mientras que durante 2013 se prevé entregar 600.000
nuevos dispositivos para garantizar el acceso a la
innovadora tecnología televisiva.
En reiteradas oportunidades, el viceministro para
Telecomunicaciones, Manuel Fernández, ha destacado
que la TDA llegará a más de tres millones de hogares,
que sería aproximadamente la mitad del total de hogares
que no poseen televisión por suscripción y que, por
tanto, deben adoptar esta señal que permite visualizar
una televisión interactiva, dinámica y de última
generación.Sobre esto, dijo que de acuerdo con el
censo de 2011, realizado por el Instituto Nacional de
Estadísticas (INE), 48% de los hogares del país tienen
televisión por suscripción y el resto de los hogares
depende de la señal abierta.Esta señal abierta que
también es utilizada por Liliana Granado, vocera del
consejo comunal
El despertar del Nazareno, perteneciente a Casalta II,
en Propatria Cararacas, revolucionó los hogares de
esta populosa zona, donde  recibieron los dispositivos
capaces de convertir lo que antes era la señal analógica
a digital.». Antes era un proceso para poder ver la
televisión porque se veía feíta. Por ejemplo, en mi casa
usábamos un gancho para que se pudiera ver bien, pero
con este decodificador nos va a tocar mirar nítidos los
canales», expresó con emoción Granado en entrevista
(AVN).Asimismo, Carmen Olivero también habitante de
este sector capitalino, agradeció al Gobierno nacional
por la puesta en marcha de este dispositivo que
obtuvieron las familias del barrio
El Nazareno de Casalta, desde donde se realizó el
lanzamiento oficial de la TDA. Fernández dijo que
aunque la puesta en marcha de la TDA  el Gobierno
trabaja en este proyecto desde hace algunos años
cuando firmó el acuerdo bilateral con Japón, más tarde
con Brasil y finalmente con Argentina.
Así transcurrieron las dos primeras fases de la TDA.
En un primer momento, el Estado venezolano realizó
pruebas piloto en 13 ciudades del país, a fin de evaluar
las condiciones geográficas de cada espacio y verificar
la calidad de la señal, como parte de su atributo
fundamental.
Desde el año pasado las ciudades que se unieron a
estas pruebas fueron: San Cristóbal, en el estado
Táchira; Guarenas y Guatire, en Miranda; Puerto la Cruz,
en Anzoátegui; Caracas, en el Distrito Capital; Maturín,
en Monagas; Valencia, en Carabobo; Barquisimeto, en
Lara; Maracaibo, en Zulia; Maracay, en Aragua y Barinas,
en la entidad homónima.En la fase II que se llevó a cabo
el pasado 30 de enero se incorporaron nuevas ciudades
a las pruebas pilotos, como fue el caso de Acarigua y
Araure, en el estado Portuguesa; Mérida, en la entidad

homónima; Ciudad
Bolívar, en Bolívar;
Cumaná, en Sucre; Isla
de Margarita, en Nueva
Esparta; El Tigre, en
Anzoátegui; El Volcán y
Altos Mirandinos, en
Miranda.Respecto a la
distribución de los
decodificadores para
obtener esta señal
digital, el también
presidente de la
Compañía Anónima
Teléfonos de Venezuela
(Cantv) señaló que

durante esta primera fase Venezuela adquirió 750.000
receptores y luego 750.000 más, con el objeto de
garantizar la versión digitalizada en estos hogares que
tienen a su alcance el área de cobertura requerida.
Algunas dudas sobre la TDA .
¿Qué es la TDA? Es el último salto tecnológico de la
televisión en todo el mundo; se trata de una señal que
consiste en pasar de la televisión analógica a la digital, lo
que permitirá ver una mayor cantidad de canales con
mejor calidad de imagen. ¿Qué posibilidades ofrece? La
señal digital utiliza de manera eficiente el espacio
radioeléctrico, ya que donde antes sólo había una señal
ahora podrán estar hasta cuatro canales. La señal digital
también es interactiva, dinámica y de alta definición.
¿Es una señal gratuita? La migración a la TDA es
completamente gratuita y abierta, por lo que los
venezolanos no necesitan cancelar nada porque incluso
obtendrán los decodificadores por parte del Gobierno
nacional.¿Si tengo un televisor tradicional puedo ver la
señal? Para acceder a la TDA los usuarios sólo deberán
instalar el decodificador o receptor en sus televisores
donde veían la señal analógica y no será necesario adquirir
otros dispositivos.
¿Si tengo varios televisores en mi casa y sólo me dieron
un decodificador podré ver la señal en todos los
televisores? Para recibir la señal en varios dispositivos
será necesario instalar tantos decodificadores como
televisores haya en el hogar. Sin embargo, en esta primera
fase se entregará un sólo decodificador por hogar.
¿Cómo recibo la TDA?. Señal digital en tres pasos.
1.- Lo primero que deberá hacer el usuario es ubicar la
antena TDA en el conector RF señalado como «Entrada
Antena».
2.- Para conectar el receptor o decodificador es necesario
evaluar qué tipo de televisor hay en el hogar.
En caso de ser un televisor High Definition, (HD, por sus
siglas en inglés) se podrá instalar por la vía del conector
de salida HDMI o por el de video. Pero si es un televisor
Definition Standard (SD, por sus siglas en inglés) se podrá
colocar vía RCA o RF.
3.- Para quienes posean Definición Estándar podrán usar
las siguientes conexiones: Conectando los cables RCA
(amarillo, rojo y blanco) a las entradas de audio y video.
Estos cables deben ser conectados a la entrada de antena
del televisor. Si el televisor no tiene entrada RCA se puede
conectar por la salida RF.
Para esto el usuario deberá conectar un cable coaxial desde
la salida a la entrada de antena de su televisor. A este salto
digital se unieron 11 televisoras nacionales, como es el caso
de Venezolana de Televisión(VTV), Fundación Televisora
de la Asamblea Nacional (ANTV) Vive TV, Televen,
Televisora del Sur, Venevisión, Colombeia, Meridiano, La
Tele, 123 TV y la Televisora Venezolana Social (Tves). AVN.-
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REVOLUCIÓN DEPORTIVA LLEGÓ A  LA PARROQUIA
CARAYACA
La revolución deportiva llegó a
la población de Carayaca, en
el Estado Vargas, de la mano
del viceministro de actividad
física y recreación del
Ministerio del Deporte, José
Alejandro Terán, gracias a la
entrega de materiales a sus
comunidades y en beneficio
de su juventud.
«Esta es una Parroquia con
profundas necesidades y
dentro del estado Vargas,

Carayaca es la zona más deprimida
desde el punto de vista de
infraestructura deportiva, por haber
sido excluido de las políticas del pasado
en esta materia (…), tenemos
entonces que hacer un esfuerzo para
que en esta revolución sean
beneficiados con dotación de
materiales, acompañamiento técnico y
metodológico para combatir los
flagelos de la droga y delincuencia»,
expresó el funcionario durante el acto.

Igualmente, Terán afirmó que su
presencia se debe a poder honrar su
compromiso como viceministro y
oriundo de la entidad, «Vinimos a
traerles un mensaje de amor porque
no se trata simplemente de
entregarles unos balones, lo
importante de estar aquí, es traerles
el mensaje de como el deporte incide
en la vida y contribuye a formar una
conciencia ciudadana donde
aprendamos valores, respeto,

«2013 será un año de grandes obras
para el estado Vargas y eso sólo es
posible en revolución y con un
gobernador humanista y socialista
como el general Jorge Luis García
Carneiro».

Así lo comentó el presidente del
Instituto de Infraestructura de Vargas,
coronel José Manuel Suárez
Maldonado, al término de la reunión del
Consejo de Planificación y
Coordinación de Políticas Públicas
(Coplan), su primera sesión plenaria

correspondiente al
período 2013-2016.
Precisó el también
Secretario General de
Gobierno en Vargas que
ocho importantes
proyectos de
infraestructura y
vivienda fueron
presentados en la cita,
y que para su ejecución
se requiere una
inversión de 252

CORONEL SUÁREZ: «2013 SERÁ OTRO AÑO DE GRANDES
OBRAS»

solidaridad, amor y trabajar en
equipo, lo cual les servirá en todos
los ámbitos de la sociedad»
Asimismo, recordó el viceministro
que tienen varios proyectos para la
comunidad, entre ellos, la
recuperación de su estadio, «y así
iremos instalando parques
biosaludables, recuperando
espacios para el deporte, la vida y
para esta hermosa muchachada
que hoy tiene sus cupos en la
escuela, canaimitas (computadoras
portátiles) y libros».

En la jornada fueron entregados un
total de nueves kits deportivos a los
consejos comunales de El Taral, El
Vigía, El Cementerio, Casco
Central de Tarma, La Ley, Tiesto,
Heriberto Izquierdo y Anare, «Así
sea en la calle, pero hay que hacer
deporte, cuiden estos materiales y
sáquenle el mayor provecho», fue
el mensaje de Terán al grupo de
beneficiados.
                               -Jesús Rodríguez -

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

millones 671 mil 473 bolívares,
recursos que posiblemente sean
aprobados por el Consejo Federal de
Gobierno tras recibir los proyectos y
las exposiciones de motivos
correspondientes.

«Allí tenemos contempladas obras
como la construcción del estadio de
beisbol de los Tiburones de La
Guaira, el terminal de pasajeros
socialista de La Zorra, el terminal de
pasajeros socialista de La Guaira, el
mercado de Naiguatá, la

rehabilitación del balneario y
bulevar de Caruao, la rehabilitación
de las piscinas de Los Caracas,
la vialidad en pavimento rígido
entre el sector Paraíso Azul-
carretera nacional de Carayaca,  y
la cuarta etapa del desarrollo
habitacional Mare Abajo conjunto
Paila II-Algarín», detalló el coronel
Suárez.»

Los proyectos presentados ante el
Coplan y aprobados de forma
unánime, fueron pensados por un
hombre visionario como nuestro
gobernador Jorge Luis García
Carneiro, quien trabaja a diario por
el desarrollo turístico, deportivo,
económico, cultural y sobre todo,
social, de los habitantes del
hermoso estado Vargas.

La suprema felicidad del pueblo es
nuestra prioridad», puntualizó el
presidente de Infravargas.

                         PRENSA INFRAVARGAS.
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PRODUCTORES VARGUENSES DE LAS PARROQUIAS CARAYACA Y
CARUAO. RECIBEN TORREFACTORA DE CAFÉ Y PELADORA DE YUCA
Con el apoyo de la Gran Misión Agrovenezuela y el Consejo
Federal de Gobierno, este miércoles el Frente de
Trabajadores Rurales Tierra y Hombres Libres de Vargas
recibió una mini-torrefactora de café y una peladora de
yuca, así como dos camiones, que permitirán impulsar la
cadena de comercialización de estos rubros en la entidad.

Así lo informó el coordinador de la Misión Agrovenezuela
por la Gobernación de Vargas, Moisés Montero Ferrer,
quien en compañía de los coordinadores del INTI, INDER,
FONDAS, INIA y el Ministerio de Agricultura y Tierra, verificó
la llegada de los equipos que beneficiarán a productores
de las parroquias Carayaca y Caruao.
Montero Ferrer afirmó que el proyecto fue presentado por
el Frente Rural de Trabajadores Rurales Tierra y Hombres
Libres ante el Consejo Federal de Gobierno, con una
inversión estimada de 1 millón 120 mil bolívares para la
adquisición de equipos y camiones.
La mini-torrefactora trabaja con gas natural, tiene una
capacidad para procesar una tonelada diaria de café y
estará ubicada en la antigua central de los Llanes, sector
El Raizudo, parroquia Carayaca.
Con este equipo estiman impulsar la comercialización y
registrar una marca varguense para cubrir la demanda
de café en la entidad. «Más de 400 productores de café
son beneficiados con la llegada de esta procesadora que
además podrá ser trasladada a los lugares más apartados
cuando se requiera». Montero Ferrer indicó que la Gran
Misión Agrovenezuela ha venido promoviendo la
recuperación de cultivos agroecológicos como el café y
el cacao en la entidad, así como su cadena de
comercialización, por ser los más recomendados para el

frágil ecosistema de Vargas. Elio González,
representante del frente de trabajadores, agregó que
anteriormente el estado reconocido como productor de
café.
«Queremos impulsar el cultivo de este rubro,
enmarcados en el Plan Café y en el quinto objetivo del
Plan de la Patria que contempla la conservación del
ambiente y recuperación de las cuencas.
Finalmente, Montero Ferrer señaló que la peladora de
yuca tiene una capacidad para  procesar 200 kilos por
hora y estará ubicada en la comunidad de San Jorge,
beneficiando a los productores de la parroquia Caruao.
                                       Prensa Gobernación de Vargas/MBC.

INSTITUTO AEROPUERTO INTERNACIONAL DE MAIQUETÍA Y GOBER-
NACIÓN BENEFICIAN COMUNIDAD DE CHICHIRIVICHE
PARROQUIA CARAYACA.

El Instituto Aeropuerto Internacional de Maiquetía (IAIM),
conjuntamente con la Gobernación del estado Vargas, a
través de la Fundación Regional «El Niño Simón»,
benefició con una jornada médico asistencial al pueblo
de Chichiriviche, parroquia Carayaca.

Esta jornada gratuita se desarrolló con el propósito de
brindar a los habitantes de esta comunidad, asistencia
médica eficaz para garantizar una mayor calidad de vida
a los niños, adolescentes y adultos de esta zona. En este
sentido, el personal de la Oficina de Gestión Social del
IAIM, ofreció apoyo logístico a todo el personal que durante
3 días participó en esta megajornada integral.
El operativo social  contó además con la participación del
Instituto Nacional de Nutrición de Vargas, adscrito al
Ministerio del Poder Popular para la Alimentación, donde
se evaluó a la población en general, y de acuerdo a su
patología se les proporcionó las recomendaciones
necesarias para una alimentación balanceada.
El director General del IAIM, GB. Luis Gustavo Graterol
Caraballo, señaló que la participación del organismo
forma parte del apoyo interinstitucional para llevar los
programas sociales que impulsa el Gobierno Nacional a
las comunidades ubicadas en zonas alejadas.
Por su parte, la primera Dama de Vargas y presidenta de
la Fundación Regional «El Niño Simón», María de García,
informó que esta acción está enmarcada  en  las
actividades programadas para este año. Asimismo,

destacó que estas jornadas se extenderán a todas las
comunidades de la parroquia Carayaca.
Medicinal General, Misión Sonrisa, Misión Milagro, Barrio
Adentro, Oftalmología entrega de lentes, de
medicamentos y atención a casos de salud extremos,
fueron parte de los servicios prestados a la comunidad
de Chichiriviche.
Por otra parte, se entregaron sillas de ruedas, bastones
y andaderas para los adultos mayores.
De igual forma, se ofreció vacunación a los niños y niñas
de la comunidad.
De esta manera, el IAIM reafirma su compromiso  social
con  las comunidades de la región varguense.
                                                                                       (Prensa IAIM) .
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PRESIDENTE CHÁVEZ INSTA A PARTICIPAR EN
POSTULACIONES CON CONCIENCIA Y ESPÍRITU UNITARIO
El presidente de la República y
máximo líder del Partido
Socialista Unido de Venezuela,
Hugo Chávez, hizo un llamado a
la militancia que participará en el
proceso de postulaciones de
candidatas y candidatos para las
alcaldías y concejos municipales,
a que lo hagan con mucha
responsabilidad, conciencia y
espíritu unitario. Así lo dio a
conocer el vicepresidente de la
República, Nicolás Maduro, luego
de haberse reunido con el
comandante Chávez en el
Hospital Militar de Caracas, junto a
otros miembros del equipo político de
gobierno, entre ellos:
Diosdado Cabello, Rafael Ramírez y
Jorge Arreaza.  Maduro destacó que
el presidente Chávez ordenó un
conjunto de orientaciones.
«Él nos pidió que le transmitiéramos
a todos los patriotas, revolucionarios
y socialistas que vamos a participar
en las asambleas de postulación
entre el 23 y 28 (de febrero), que
tuviéramos mucha responsabilidad
en las postulaciones, mucha
conciencia, espíritu unitario, que
estas asambleas y proceso es para

salir más unidos y unidas, no para
abrir brechas por competencias
internas de egoísmos o de yoísmos.
Se trata de tener gran
responsabilidad y espíritu unitario»,
informó el vicepresidente.

Nicolás Maduro destacó que el
PSUV es ejemplo de democracia
popular directa verdadera.
«El primer domingo de abril votarán
millones de venezolanos para
seleccionar a los próximos alcaldes
y alcaldesas en la tremenda victoria
que vamos a tener el 14 de julio.La
certeza de la victoria siempre está

en la orientación y en la mirada
de águila que tiene el
comandante Hugo Chávez», dijo.
Maduro manifestó que el
Presidente está muy contento
porque están en camino las
decisiones que él tomo sobre el
Partido en La Habana, y con ello
la vida de la Patria avanza. Por
otra parte, el vicepresidente
indicó que este viernes se
hicieron tres sesiones de trabajo
con el comandante Chávez que
abarcaron aproximadamente 5
horas y media. Allí se abordaron

varios temas, entre estos la
economía.
«Se le entregaron propuestas para
fortalecer la economía, para controlar
la inflación, mantener la inversión
pública en función del crecimiento
económico para seguir garantizando
los recursos para todos los planes,
las grandes misiones…

Debemos incrementar todas las
acciones para enfrentar la guerra
económica que la burguesía tiene
contra el pueblo… y hay que seguirla
ganando en función de los intereses
de pueblo», aseguró.      Prensa PSUV.-

ALCALDE TOLEDO PRESENTA MEMORIA Y CUENTA DEL AÑO 2012
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

En un
n u t r i d o
a c t o
realizado
en las
instalaciones
de la
C á m a r a
Municipal,
el Alcalde
de Vargas,
A l e x i s
T o l e d o
presentó

formalmente al pueblo de Vargas y a las autoridades
regionales y municipales presentes, el Informe de Gestión
correspondiente al año fiscal 2012, así como los aspectos
exigidos por ley en la denominada Memoria y Cuenta.

Resaltó la participación que en su gestión han tenido las
comunidades organizadas indicando que el Presupuesto
Participativo Municipal (PPM) ha sido uno de los
mecanismos de mayor impulso para la creación del Plan
de Inversión Anual, «en una gestión que ha descansado
sobre los consejos comunales, ahora hemos avanzado
con la transferencia de recursos para que sean las propias
comunidades las que ejecuten sus obras, siempre y
cuando cumplan con las normas establecidas», indicó.
Como punto central, destacó que la Alcaldía de Vargas
profundiza el proceso de creación de los Consejos del
Poder Comunal Municipal Socialista, acordes con la

promulgación de la Ley Orgánica del Consejo Federal
de Gobierno.
Se trata de adecuar la gestión municipal en cada una
de las parroquias con una instancia de gobierno en la
que las autoridades y la comunidad puedan articular
acciones para la solución de los problemas, señaló.
Agregó que en estos Consejos de Poder Comunal
tienen participación en las juntas parroquiales, el
Consejo Local de Planificación Pública, los trabajadores
del Municipio, «además los consejos comunales
podrán elegir algunos representantes y todos los entes
nacionales tienen abiertas las puertas para su
integración», concluyó.

«Bajo esta figura la Alcaldía de Vargas, se subdivide
en instancias de mayor comunicación con los vecinos,
pero no sólo para acercarnos, sino para integrarlos a
la gestión municipal, hacerlos participes reales en la
construcción de presupuesto y de lo que ejecuta el
municipio» explicó Toledo. Estuvieron presentes
autoridades del Concejo Municipal, Consejo Legislativo,
Contraloría Municipal, Sindicatura Municipal, además
de representantes de consejos comunales de diversas
parroquias.
Tras concluir sus palabras, acompañado de los
integrantes del tren ejecutivo municipal, entregó el
informe de gestión 2012 al presidente del Concejo
Municipal de Vargas, Neptalí Ruiz, así como al resto
de los ediles presentes en el acto. Un facsímil del
informe de gestión fue también entregado a la
Contraloría Municipal de Vargas para su debida revisión.
                                        Prensa Alcaldía de Vargas- K.E
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CONSEJO LEGISLATIVO SE REUNIÓ
CON  FRENTE  DE   PESCADORES

El presidente del Consejo Legislativo del Estado Vargas,
Arnaldo Moscoso Quijada y el Legislador Juan Iriarte
mantuvieron una reunión con los voceros y voceras del
Consejo Bolivariano y Socialista de Pescadores de
Chichiriviche y el Frente Socialista de Pescadores
Cacique de Naiguatá quienes escucharon las inquietudes
de los pescadores con relación a la falta de herramienta
para hacer efectivo la distribución directa al pueblo del
pescado.
Los voceros expusieron 4 puntos necesarios para lograr
avanzar en la distribución directa al consumidor y así
aumentar la producción de dicho alimento entre lo que
destacaron; titularidad de los terrenos donde funcionara
estaciones de servicios, elaboración de un centro de
acopio en Chichiriviche y buscar un mecanismo de
distribución de combustible. Unai Líbano, vocero del
Consejo Bolivariano y Socialista de Pescadores de
Chichiriviche de la parroquia carayaca resalto la
importancia y la necesidad que tienen los pescadores de
Chichiriviche la construcción de un centro de acopio ya
que de lograrse se aumentaría la producción y la
distribución del producto seria directamente al pueblo, en
tanto Benita Chirino hizo hincapié que a pesar de que se
le ha aprobado varios proyectos no se ha podido avanzar
en el caso de la titularidad de la tierra.

El presidente Arnaldo Moscoso Quijada, realizo un
llamado a los pescadores presentes a elaborar un papel
de trabajo más organizado para que así el ente pueda
servir de enlace en la problemática que presentan «estas
acciones del CLEV con los frentes de pescadores están
muy ligados al proyecto de ley que estamos realizando
en cuanto a la soberanía alimentaria sino tomamos
conciencia no vamos a transformar la industria de la
pesca y ustedes seguirán siendo explotados y los caveros
seguirán llevándose su esfuerzo».

Por su parte el legislador Juan Iriarte hizo un llamado al
debate «si hay alguien que haya sido víctima de la cadena
de distribución son ustedes, tenemos que ir rompiendo
con esas cadenas y también a través de las discusiones
determinar quien debe garantizar los centros de
acopios».
Esta reunión es la primera de una serie de actividades el
cual el CLEV  servirá de enlace para solventar la
problemática en donde los pescadores quedaron en que
suministraran a dicho ente todos los documentos
relacionados al tema en los próximos días.
                                                              Prensa CLEV/ Darelys Chirino

EN ASAMBLEA, CIUDADANOS DE
MACUTO, ESCUCHARON A LOS
LEGISLADORES QUE INFORMARON
DE CREDITOS APROBADOS PARA
CONSTRUIR OBRAS.
Esta primera asamblea se efectuó en la plaza de Macuto,
sector Álamo, a donde asistieron  habitantes, quienes
además de escuchar las propuestas del Consejo
Legislativo, y  los créditos aprobados, plantearon
sugerencias  a los legisladores asistentes.
Arnaldo Moscoso, presidente el Clev, dijo que la
presencia de los legisladores  es para que lleven una
idea de lo que debe hacer el ente legislativo, el trabajo
de los legisladores y el vuelco que se le ha dado al Poder
Legislativo regional, con el fin de acercarse más al
pueblo,  ayudar a las comunidades y solucionar los
problemas comunales e individuales. .

Desde que nos iniciamos en el Clev como presidente,
nos propusimos ir a las comunidades, luego de aprobar
los recursos para las obras, «nosotros estamos
obligados a informar los créditos sancionados».
Los recursos salen de todo el sistema fiscal y de
impuestos que nosotros pagamos, por esos creemos
que ustedes deben conocer este proceso legislativo para,
junto con los legisladores, conocer los planes, las obras
a ejecutar, y supervisarlos, hacer la contraloría social.
Informo el presidente del Poder Legislativo, de los últimos
dos créditos aprobados la semana pasada, uno referido
a la vialidad, a un costo de 23 millones de bolívares, obra
que ya se está ejecutando en toda la avenida la playa.

Otra obra es el movimiento de tierra y construcción del
Polideportivo de Macuto, donde estará el estadio de los
Tiburones, se aprobó la cantidad de Bs 4.499.809,oo,
para el estacionamiento y la cancha de fútbol. Hay que
valorar lo que se está haciendo- dijo el presidente del
Clev Arnaldo Moscoso- y lo que se va a hacer, y eso
porque tenemos a ese gran líder, Hugo Chávez Frías, a
quien debemos darle un aplauso hoy. Tenemos que
avanzar en la revolución, y las bases para esto son las
comunas, porque debemos estar en sintonía con el
presidente Chávez.
Hizo referencia a la motivación, información y
participación y del apoyo de todos ustedes de la
comunidad, es el bienestar para el pueblo.
HABLARON LOS VECINOS.
Intervino  la Comuna Guaicamacuto, quienes plantearon,
la necesidad de realizar un enlace con el ciudadano
gobernador para visualizar terrenos baldíos, porque es
necesario la transferencia de estos terrenos
desocupados, para la construcción de viviendas, esto
es una prioridad.
                                           Prensa/Consejo Legislativo/ Fh.
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DAYGLE PINTO.

Viento solar débil deforma atmósfera del planeta Venus
.Un viento solar débil basta para deformar la atmósfera
del planeta Venus como si fuese la cola de un cometa,
según resultados de observaciones difundidas este
martes.

Estas observaciones fueron hechas en agosto del 2010,
cuando la sonda Stereo B de la Administración Nacional
de Aeronáutica y el Espacio (NASA) midió una
disminución de la velocidad del viento solar a 0,1
partículas por centímetro cúbico, unas 50 veces más

bajo que el que se registra normalmente, lo que se
mantuvo durante casi 18 horas.
 Bastó ese escaso viento solar para que la ionosfera del
planeta, que es la zona ionizada de forma permanente
por la fotoionización que causa la radiación solar, quedara
como una lágrima, expandida hacia fuera.

De acuerdo con los científicos, la ionosfera comenzó a
deformarse entre 30 y 60 minutos después que la presión
normal del viento disminuyó.

La cola se extendió a una distancia de por lo menos dos
radios de Venus hacia el espacio, indicó Yong Wei, experto
del Instituto Max Planck para la Investigación del Sistema
Solar, en Alemania, y autor principal del estudio.
A diferencia de la Tierra, el planeta Venus no tiene un
escudo magnético fuerte que lo proteja de las eyecciones
de plasma solares.

Un fenómeno similar se espera que ocurra en Marte, otro
de los planetas no magnetizados del sistema solar.

Los invit amos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Particip ación!

E-mail :   krkrkrkrkraaaaayyyyyaca@gmail.comaca@gmail.comaca@gmail.comaca@gmail.comaca@gmail.com   Cel:  0416-31 1653- 0416-2160120

Distribución gratuit a
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PRODUCTORAS Y PRODUCTORES
DE CARAYACA RECIBIERON
REGULARIZACIONES DE LA
TENENCIA DE LA TIERRA
El Instituto
Nacional de
Tierras (INTi), a
través de su
Oficina Regional
de Tierras,
benefició a 15
trabajadoras y
trabajadores del
campo de la
p a r r o q u i a
Carayaca del
estado Vargas, totalizando una superficie de más de siete
hectáreas regularizadas, con la intención de fortalecer la
actividad agrícola vegetal de esta zona del país.  Títulos
de Adjudicación de Tierras Socialistas Agrarios y
Declaratorias de Permanencia con sus respectivas
Cartas de Registro, fueron los documentos entregados
en la Jefatura Civil de la parroquia Carayaca, ubicada al
oeste del estado Vargas.
Los instrumentos agrarios permitirán a las trabajadoras
y los trabajadores del campo de la zona optar por los
créditos que otorgan las distintas entidades financieras
del Estado, y así optimizar la producción agrícola vegetal,
principalmente orientada hacia el cultivo plátano, cambur,
aguacate y hortalizas.

El productor Luis Adolfo Gil Boll, del sector Altos de
Caoma, resultó favorecido con el Título de Adjudicación
de Tierras Socialista Agrario y Carta de Registro por 2.875
metros cuadrados de terreno, dedicados al cultivo de
aguacate, mandarina y cambur.  Asegura que su
producción es para el consumo familiar y el intercambio
con los vecinos.  «Gracias a todos. Espero tener las
puertas abiertas para un crédito y poder mejorar la
producción y las bienhechurías de mi finquita», exaltó el
productor.
Igualmente, Asención Paredes,  recibió el Título de
Adjudicación de Tierras Socialista Agrario con Carta de
Registro por 6.737  metros cuadrados de tierra, en el
sector La Cruz,  donde siembra limones, plátanos, ñame
y yuca. «Me siento feliz.
Espero me sigan ayudando para poder instalar un
sistema de riego y mejorar la producción.  Agradezco
primeramente a Dios, luego al presidente Chávez y a
ustedes, trabajadores del INTi», dijo el trabajador del
campo, quien vende su producción en la comunidad de
Tarma. Gabriel Ferrer Ferrer, quien se dedica al cultivo
de aguacate, naranjas y cebollín, recibe hoy el Título de
Adjudicación de Tierras Socialista Agrario con Carta de
Registro por más de una hectárea.  «Agradecido con el
Gobierno Bolivariano, el presidente Chávez y el INTi.
Ahora realizaré todas las gestiones para obtener un
financiamiento y mejorar la producción de aguacate»,
afirmó el agrovenezolano.
La ORT del estado Vargas continúa avanzando en la
regularización de la tenencia de la tierra, con la entrega
de los instrumentos agrarios que adjudican a más
productoras y productores de la región, garantizando la
atención directa al campesinado venezolano.
                                                    Prensa INTi. FIN/Xiomara Cañizales

INSTITUTO DE LA VIVIENDA
IMPULSA CAPACITACIÓN DE
TRABAJADORES  VARGUENSES.
GOBERNACIÓN Y MISIÓNGOBERNACIÓN Y MISIÓNGOBERNACIÓN Y MISIÓNGOBERNACIÓN Y MISIÓNGOBERNACIÓN Y MISIÓN
VIVIENDVIVIENDVIVIENDVIVIENDVIVIENDA INICIAN SEGUNDOA INICIAN SEGUNDOA INICIAN SEGUNDOA INICIAN SEGUNDOA INICIAN SEGUNDO
CURSO DE OPERADORES DECURSO DE OPERADORES DECURSO DE OPERADORES DECURSO DE OPERADORES DECURSO DE OPERADORES DE
MAQUINARIAMAQUINARIAMAQUINARIAMAQUINARIAMAQUINARIA

La Escuela del Constructor Popular del Instituto de la
Vivienda de Vargas (Ivivar), inició el segundo curso de
operadores de maquinaria pesada y movimiento de tierra,
con la participación de 80 estudiantes, quienes son
capacitados de forma teórica y práctica en las
instalaciones de Ciudad Caribia.

Ocanto afirmó que este curso es producto del convenio
suscrito entre la Gobernación de Vargas y los
representantes de la Misión Cubana, los cuales están
encargados de la inducción de los participantes en el
manejo de tractor de oruga, Payloader y Patrol
(motoniveladora).

«Durante 4 meses estarán recibiendo conocimientos
teóricos y prácticos y los que aprueben serán certificados
por el consejo técnico de Pdvsa Industrial como
operadores de máquina».

La presidenta de Ivivar recordó que el gobernador García
Carneiro encabezó la graduación del primer curso
realizado durante el año 2012, en el cual capacitaron a
64 operadores, en su mayoría varguenses. «El objetivo
es brindarles las herramientas a los trabajadores para
que puedan ser incorporados a las obras de la Gran
Misión Vivivenda Venezuela como personal calificado»,
explicó.

Por su parte, la representante de la Misión Vivienda
Cubana, Marisela Borrego Brito, señaló que los
estudiantes saldrán con conocimientos, destrezas y
habilidades para manejar los 3 tipos de maquinarias
mencionados y destacó que la práctica se realiza desde
la primera semana.
En total participan 10 instructores cubanos.
                                               Prensa Gobernación de Vargas/MBC.-
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LLEGO JORNADA SOCIAL MERCAL Y
PDVSAGAS AL SECTOR LA  SALINAS DE LA
PARROQUIA DE CARAYACA

En el sector de las Salinas
DE LA PARROQUIA DE
CARAYACA ESTADO
VARGAS a solicitud de los
Consejos Comunales de la
zona como al equipo de los
Círculos Bolivarianos
lograron atender a más de
350 personas.

Atreves de los servicios
sociales prestados por
Mercal  y PDVGAS en
Jornada Social Comunal
«Chávez Somos Todos».

Nos Comenta Madglenys Rodríguez,
Rene Rodríguez, Nelson Pérez y
Adolfo Requena, que gracias al apoyo
de la Comisión Permanente de la

Familia de la Asamblea
Nacional  Dip. Odalis
Monzon, Mercal, PDVSA
GAS y ell luchador social de
la parroquia de Carayaca Sr.
Carlos Andrade; se cristalizo
la atención directa a la
población de las Salinas.

Contamos con los artículos
de las cesta básica como:
Pollo, Carne, Leche, Azúcar,
Mantequilla y harina Pan
productos que no se
encuentran en las redes

privadas. Por eso la pablacion
agradece tales iniciativas , para
acabar con el acaparamiento y la
especulacion,
                                                  E.E.

MUJERES DEBATEN
PROPUESTAS PARA
EL PLAN DE LA
NACIÓN  2013-2019
La Red de usuarias de Banmujer del
estado Vargas y la misión Madres del
Barrio, se reunieron con
representantes del Ministerio del
Poder Popular para la Mujer y la
Igualdad del Género (Minmujer), el
Instituto Regional de la Mujer
(Inamujer) e integrantes de la
Cumbe de Mujeres Afrovenezolanas,
para intercambiar ideas y fortalecer
las propuestas que serán incluidas
en el Plan de la Nación 2013-2019.

Las 23 usuarias de las redes de
Banmujer de Catia la Mar, Junko y
Carayaca del estado Vargas junto a
las demás luchadoras sociales,
propusieron darle prioridad a los
programas agroproductivos y en
criterios de sustentabiliadd, para
resguardar y proteger el ambiente.
Las 23 usuarias de las redes de
Banmujer de Catia la Mar, Junko y
Carayaca  del estado Vargas junto a
las demás luchadoras sociales,
propusieron darle prioridad a los
programas agroproductivos y en
criterios de sustentabiliadd, para
resguardar y proteger el ambiente.

Asimismo, consideraron que
potenciar las actividades agrícolas y
pecuarias contribuyen a proteger la
soberanía alimentaria de Venezuela,
la cual es una de las políticas del
Estado.
Otra propuestas al Plan de la Nación
es incorporar un visión de género
para que se cumpla el objetivo de
alcanzar la igualdad entre hombres
y mujeres de la sociedad
venezolana.

»Es vital el diseño y fortalecimiento
de propuestas que provengan de las
bases de las organización sociales,
porque son ellas las que articulan las
necesidades de las comunidades y
trabajan en función de mejorar la
sociedad», expresó Ysabel Meza,
promotora de Banmujer en Vargas –
Costa.

El encuentro se desarrolló en el en
el salón de Usos Múltiples de la
Universidad Marítima del Caribe
parroquia Catia la Mar y contó con la
presencia de la diputada ante la AN,
Gladys Requena. Prensa Banmujer,
                                    Fabiola Méndez.
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LA HOJA DE COCA NO ES COCAINA.
Los medios de comunicación golpistas y oligarcas,
quieren hacer ver, ante la opinión pública Nacional e
Internacional; que nuestro máximo líder Comandante
Hugo Chávez Frías, consume cocaína.
Nada más lejos de la verdad, al Comandante le hemos
escuchado  decir que masca la hoja de coca, esto es
totalmente distinto.
Para aclarar tomemos como ejemplo la Uva y la Caña
de Azúcar.
¿consideran ustedes que la Uva es Vino, o , que la Caña
de azúcar es Caña Blanca?.

Por supuesto que no; para que la Caña de Azúcar y la
Uva se conviertan en alucinógeno (Bebidas alcohólicas)
deben pasar por un largo proceso de transformación,
sin la realización de este proceso los frutos en su estado
natural por el contrario son beneficiosos para el ser
humano.
Esto pasa con la Hoja de Coca, una cosa es la Cocaína
y otra la Hoja de Coca.
El arbusto de la Coca (Erythoxilon Coca, nombre
científico).
Se halla en abundancia en Bolivia, Perú y Colombia. La
Hoja de Coca es consumida desde tiempos
inmemoriales por los indígenas andinos, ya sea
masticándole o en infusión  (Te de Coca), que es rica en
nutrientes vitamínicos y medicinales; y  ha venido siendo
estigmatizada, para hacer ver al mundo que la Hoja de
Coca es Cocaina.

Por tanto cabe volver a preguntarse  al igual que la Uva y
la Caña de Azúcar,
¿ consideran ustedes que la Hoja de Coca es Cocaína?.

La respuesta seria la misma, por supuesto que no, púes
para que  se convierta en Cocaína, La Hoja de Coca debe
pasar por un proceso largo de transformación.

Esto nos lleva a reflexionar, por qué nuestro Comandante
nos invita constantemente a que leamos, a que
estudiemos, a que seamos cultos para ser libres; y así
poder como buenos revolucionarios defender este
proceso de todos los ataques de los medios de
desinformación y a su jefe, el imperio; que al fin y al cabo
es el que quiere imponer según sus intereses que es lo
bueno que  es lo malo para el mundo entero.

ORIGENES DE LA COCA-COLA.

Para 1886  en los Estados Unidos de América, el alcohol
estaba en su apogeo y los bolos-borrachos, caían por
todos lados.

La industrialización del país, y los cambios vertiginosos
en la economía, y los estilos de vida acarrean muchos
trastornos sociales. Cantidad de remedios se inventaron
para aliviar los síntomas de la modernidad
Norteamericana. Al Doctor Pembertón , entonces  se le
ocurre, elaborar una bebida no alcohólica , y además
que fuera medicinal, con extracto de Coca.

Para ello habría que importar del Perú. Tenía 54 años
cuando inventó  el famoso jarabe. Para algunos biógrafos,
accidentalmente fue  mezclada con agua Carbonatada,
en lugar de agua pura, y entonces se creó esa mezcla
efervescente.                                                             E.E.

Consejos comunales y Mesas
Técnicas de Agua conocerán sobre
distribución de agua potable
PROMOTORES COMUNITARIOS DE
HIDROCAPITAL ACTIVAN
JORNADAS INFORMATIVAS EN
VARGAS

En vista de la disminución en los caudales que presentan
los diques toma en Vargas, Hidrocapital, ente adscrito al
Ministerio del Poder Popular para el Ambiente, inició a
una serie de reuniones entre Consejos Comunales,
Mesas Técnicas de Agua y Jefes Civiles de las diferentes
parroquias que comprenden el estado Vargas, con el fin
de mantener informada a la comunidad en general sobre
el servicio en cada sector.

Los voceros de las organizaciones comunitarias se
encargarán de difundir entre sus vecinos, lo dado a
conocer por la gestión comunitaria de la hidrológica,
sobre el inicio y comportamiento de los períodos del
suministro, así como la distribución de agua potable a
través de camiones cisterna.

Cabe destacar que se trabaja articuladamente con la
Corporación de Servicios Múltiples Municipales y
Gobernación del Estado Vargas, a través de la
Prefectura, a fin de llevar la información y abastecer tanto
por tubería como por cisternas a la población del estado
Vargas.

Adicionalmente, Hidrocapital informa a la colectividad en
general que el servicio prestado con las cisternas por
parte de la hidrológica, Gobernación y Alcaldía se realiza
de manera gratuita.

Finalmente, Hidrocapital pone a disposición de la
comunidad en general, el servicio telefónico gratuito:

de atención al público 0-800-POTABLE (0-800-7682253),

y las diferentes oficinas comerciales ubicadas en

Naiguatá: 0212-337.10.18,
Caribe: 0212-802.96.01,
Maiquetía: 0212- 331.40.64,
Week End: 0212-352.71.55
y Carayaca: 0212-336.13.36,

a través de los cuales podrán solicitar información,
reportar averías y consultar saldo.- ÁSC

Lic. Ányelis Solórzano Cardona

Comunicador Social
Hidrocapital
Sistema Litoral Central

                                                                               Prensa Hidrocapital


